
COMPTE RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL N° 14  

DU 27 AOUT 2021 

 

 

 

 

 
 

Présents : 

BORNE Alexandra, CHAGUE Benoît, COLLERY Martine, CORDIER Mélissa, 

COURGEY Claude, CULOT François-Xavier, DUCROUX Séverine, GAUDINET 

Alain, JACOULET Bernard, MENETRIER Nathalie, MILLET Alix, SALVI Thierry 

 

Absents excusés : 

JANES Daniel avec procuration à JACOULET Bernard 

JEANGIRARD Sylvie avec procuration à DUCROUX Séverine 

PILLIOT Céline 

 

Secrétaire de séance : MILLET Alix 

 

La séance est ouverte à 20h 35mn   

 

Embauche contrat aidé LECLERC Yannick et MAIRE Véronique 

Le Maire explique au conseil municipal que nous pouvons bénéficier de Contrats Aidés pour 

l’embauche de monsieur LECLERC Yannick et madame MAIRE Véronique.  

Ces contrats aidés sont définis avec les prescriptions suivantes :  

Subventionnés à 80% pour 30 heures de travail hebdomadaire 

Pour une durée de 6 mois 

Renouvelable sur une période de 2 ans  

Le maire demande l’autorisation au conseil municipal de signer des Contrats Aidés avec Pôle 

Emploi pour monsieur LECLERC Yannick et madame MAIRE Véronique.  

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité cette demande  

 

Divers  

 

Forum des associations :  

La 2ème Adjointe Ducroux Séverine informe les membres du conseil que le Forum se 

déroulera devant la mairie et sur une partie de la Place du Marché. Il sera composé de 20 

associations et il a été demandé à leurs membres de préparer leur stand. 

 Elle présente aussi le planning de cette journée qui est le suivant : 

 8h00 mise en place des stands et des tables  

 9h00 accueil du public 

 12h00 verre de l’amitié 

 13h00 démontage des stands et des tables 

Tous les conseillers et conseillères sont invités à participer à l’organisation du Forum. 

 

Slow Up :  

Le Maire rappelle que cette manifestation dédiée aux déplacements doux demande une bonne 

organisation et surtout beaucoup de volontaires. Il demande donc aux membres du conseil une 

forte implication et de chercher aussi des volontaires. Le conseiller Millet Alix demande 

qu’un tableau soit envoyé aux membres du conseil avec les différents postes utiles pour le bon 

déroulement de cette manifestation. Le maire se charge de préparer ce tableau et de l’envoyer 

aux conseillers et conseillères. 



Flash Info :  

Le Maire demande aux conseillers et conseillères les sujets qu’ils souhaitent voir aborder dans 

le prochain flash.  

Les problèmes sont les suivants : 

 Chats errants 

 Chiens en laisse 

 Masques jetés sur la voie publique 

 Voie verte 

Rappel du règlement des poubelles 

Brûlage des déchets 

 

 

La séance est levée à 21h35 mn 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion 

Vendredi 24 septembre 2021 à 20h30 
 


